Christkindelmarkt: grosse affluence



Les percussionnistes de Cernay déguisés en grognards, ont animé musicalement le Christkindelmarkt et se sont taillés un beau succès de popularité. (Photo AL-N)

La première édition 1987 du «Christkindelmarkt» de Cernay s'est déroulée hier après-midi rue Maréchal Foch et place de l'Eglise, par un temps clément et même un peu de soleil.

Il n'en fallait pas plus pour remplir cette artère commercante, noire de monde de 14 h 30 à la nuit tombante.

Sortie «familiale» par excellence, agrémentée par diverses animations, à commencer par le trio des «Percussions de Cernay»: Gérard, José et Denis très fringands dans leur tenue de «grognards» à la napoléonienne — tambourinant gaillardement sur la place et dans la rue, pour le plus grand plaisir des badauds.

Une longue rangée de stands, semplit pas, elle non plus, pour faire faire des emplettes en sucreries, gâteaux, fruits, boissons, acheter le sapin de Noël et bien autre chose encore.

La roue de la chance, autre pôle d'attraction, était assiégée par une foule compacte, désireuse de gagner l'un des nombreux lots offerts par l'association des commercants.

La buvette où l'on offrait du vin chaud, sandwiches et autres boissons chaudes, ne déalors qu'en face Jean-Pierre, l'animateur de «L'Alsace», annonçait force bonnes nouvelles!

Tout cela sur fond musical, les magasins ouverts... remplis de clients, un père Noël qui se faisait photographier avec les enfants. Bref, tout y était, et pour prendre un bain de foule on était largement servi surtout entre 15 h 30 à 16 h 30.

Et dimanche prochain on recommencera!